

# 大阪城

2025

1/9 (木) 14510号

全港西成分會

2246647-4947

寒くなってきた。気温も10度〜0度とか  
いっている。社会も新年気分が終り、動きはじめ  
いる。新大宮駅北側は今宮戎で、1/9と1/11は  
人通りがにぎやかになるのだろう。

社会はどう流れていくだろうか。昨年末、ホンダと  
日産が1年ぐらゐ先には統合するとかいっていた。

電気自動車(EV)、自動運転のAI(人工知能)で  
動かす車が今後、主流になり、自動車王国日本  
ではなくなってきた。トヨタも静岡に村長の総力を  
あつめた電化、デジタル、人工知能(AI)などをベースに  
した街をつくる、とが宣伝していて、自動車のトヨタ  
から脱皮しようとしている風に見える。

世界の政治経済の予想屋、イアン・ブレイヤー(55歳)は  
戦前の1930年代や冷戦初期に匹敵する危険な時代  
突入しつつあると言っています。10大リスクとして  
①深まるGゼロ(リーダのいない)世界の混乱  
②トランプの  
支配  
③米中決裂  
④トランプノミクス(南米など)  
⑤ロシア  
の動向  
⑥イランの動き  
⑦世界経済への負(マイナス)の  
押し付け  
⑧制御不能なAI(人工知能)  
⑨統治なき  
領域の拡大  
⑩アメリカとメキシコの対立を上げて  
いきます。1/20トランプ登場、1/24日本の団会が始まります。

# 今日から戎さん

## 西成の現金市場は 今年はどうなるか

長い正月休みもあけて、世間も本格的な動きになってきました。ただ「西成の現金仕事は戎さんがおわつてから」と言われてきたとおり今週は本格的な動きはすくないようです。

それにしても旧センター解体の作業のための周辺のかたづけと鋼鉄フェンスの設置がなされたこともあって、人がよりあう空間がよりすくなくなっている。年々少しずつ縮小している求人・求職活動の減少が一段と進まない心配なところ。です。

一方、関西大阪万博ですが100日をきつてあと3カ月。

大型木造リングの他は2階建ての大型プレハブが置かれていただけで何がどうなっているかわかりませんが、本当に間に合うのかチケットが売れず赤字になりそうだという話ばかりが聞かえてきます。